

# GO.WEB.ID

## Tahun 2025 Pemkab Barru umrahkan 50 Orang Imam Masjid , Pegawai Syara' dan Guru Mengaji

WAHYUDDIN - BARRU.GO.WEB.ID

Jan 16, 2025 - 18:17



Barru - Insya Allah tahun ini pemerintah Kabupaten Barru akan memberangkatkan 50 orang Imam Masjid, Pegawai Syara' dan Guru Mengaji untuk menunaikan ibadah umrah. Mereka dinyatakan berhak untuk umrah setelah melalui pengundian yang dilaksanakan di Masjid Nurul Yaqin

Mattirowalie, Kelurahan Tuwung, Kecamatan Barru, Kamis, 16 Januari 2025.

Bupati Barru H. Suardi Saleh dalam sambutannya mengatakan program umrah gratis untuk Imam Masjid, Pegawai Syara', dan Guru Mengaji merupakan agenda tahunan Pemerintah Kabupaten Barru, meskipun diakuinya pernah terputus saat adanya pandemi covid 19.

"Alhamdulillah tahun ini, Insya Allah kita akan kembali berangkatkan 49 Imam Masjid, Pegawai Syara', Guru Mengaji dan 1 (satu) lagi diantaranya hadiah kepada salah satu Wisudawan Ma'had Aly terbaik Pondok Pesantren DDI Mangkoso asal Kab. Barru", Ucap Bupati Barru.

Dikatakan para imam, Pegawai Syara', Guru Mengaji adalah salah satu garda terdepan dalam mewujudkan visi misi Kabupaten Barru yakni Kabupaten Barru yang Sejahtera, Mandiri, Berkeadilan dan Bernafaskan Keagamaan dan Visi ini menjadi arah perjalanan pembangunan.

Bupati dua periode ini juga menekankan, untuk melaksanakan visi Kabupaten Barru, secara khusus bagi umat Islam yang pertama adalah mendirikan tiang agama, minimal shalat lima waktu dan ini tidak bisa dilaksanakan secara berjamaah kalau tidak ada Imam, begitu pun juga pegawai syara' yang mengurus Umat, serta guru mengaji yang mengajarkan membaca Al Qur'an.

Sebelum adanya program Umrah gratis, Pemerintah Kabupaten Barru juga sudah memberikan insentif setiap bulan kepada Imam masjid, Pegawai Syara' dan Guru Mengaji.

Acara tersebut dihadiri oleh Anggota DPR RI Komisi V Fraksi Nasdem Teguh Iswara Suardi, Ketua DPRD Kabupaten Barru, unsur Forkopimda Barru, Ketua Pengadilan Agama, Panitia Pengadilan Negeri Barru, serta sejumlah pimpinan OPD, Camat, dan Kepala KUA se-Kabupaten Barru serta Para Imam Masjid, Pegawai Syara', Guru mengaji se Kabupaten Barru.